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Estratti da Menetekel degli anni dal 1956 al 1975. 
 
 
 Tema:  Ufologia 
    3. Parte dal 1967 al 1975 
 
 
Il testo su questo argomento è stato ricevuto medialmente nel Circolo Mediale della Pace di Berlino, 
una comunità cristiana/spiritualista, tra il 1956 e il 1975. Le trasmissioni fanno parte del Menektel, una 
raccolta ventennale di verbali composta da oltre 4.500 pagine A4, che è stata riorganizzata. Tutti i testi 
sono stati lasciati nella loro forma originale. Il lavoro dei due mezzi di scrittura, Monika-Manuela 
Speer e Uwe Speer, è iniziato rispettivamente all'età di 15 e 17 anni. L'opera complessiva del MFK di 
Berlino è uno dei vertici assoluti della ricerca scientifica di frontiera. La riproduzione delle nuove 
compilazioni è incoraggiata e non è soggetta ad alcuna restrizione. 
 
 
 
 
Prefazione dell'editore 
 
Se le leggi psichiche vengono armonizzate con quelle fisiche, allora possono accadere “miracoli” che 
attualmente sono ancora misteri irrisolvibili e inspiegabili per la scienza. L'armonizzazione avviene 
attraverso alcune cerimonie e riti che, tuttavia, vengono ridicolizzati e derisi dalla stampa e dalla 
scienza accademica, nonché dalle cosiddette “persone illuminate”. 
 
La scienza non rifugge da nulla, tranne che dal soprannaturale, perché il soprannaturale ha a che fare 
con l'esistenza di DIO. 
 
Lo specialista è al di sopra delle altre facoltà. In medicina, ad esempio, il giudizio di uno specialista è 
superiore a quello di un medico generico. Nello spiritismo, invece, l'esperto deve essere eliminato. Si 
può vedere dove questo porta. 
 
Il “Circolo della Pace Mediale di Berlino” ha sempre cercato di fornire alcuni suggerimenti alla scien-
za con l'aiuto della sua guida ultraterrena. Il gruppo di lavoro non si è tirato indietro nel permettere alla 
stampa, alla televisione e persino agli scienziati di accedere alle sedute spiritiche. E perché avrebbero 
dovuto? Questo gruppo di lavoro non aveva nulla da nascondere. Il suo intento era quello di servire 
l'umanità in difficoltà. 
 
Tuttavia, la diffusione delle intuizioni spirituali acquisite non era unicamente nelle mani di questo 
gruppo di lavoro berlinese. Il circolo dipendeva dall'aiuto di altre persone. 
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Domande e risposte 
 
Gennaio 1967 
 
Domanda: Nella zona di Caracas, un camionista ha dovuto difendersi da un piccolo e peloso pilota 

di UFO con un coltello. Gli sembrava di colpire l'acciaio. I piloti di UFO vengono sulla 
terra con un'armatura? 

 
AREDOS: L'intera faccenda è una fantasia. Anche un “pilota peloso” mi sembra impossibile. A me-

no che non si tratti di un'acconciatura. Ma l'autore di questa storia deve aver sentito qual-
cosa sulla protezione dei santiniani. I santiniani, cioè gli alieni, possono disegnare un mu-
ro di radiazioni intorno a sé. Un santiniano non attaccherà mai un terrestre. Quindi nessu-
no ha bisogno di difendersi da loro con un coltello. 
1. Mosè 19, 11“E gli uomini che stavano alla porta della casa furono colpiti da cecità, 
piccoli e grandi, finché si stancarono e non riuscirono a trovare la porta”. Questo è il pas-
so dell'Antico Testamento. Si riferisce all'attacco ai Santini da parte degli abitanti di So-
doma. 

 
Domanda: I terrestri possono essere danneggiati dalla protezione dalle radiazioni dei Santini? 
 
AREDOS: No, non direttamente. È un effetto paralizzante. L'aggressore diventa incapace di concen-

trarsi. Cade in una sorta di svenimento. 
 
Domanda: Qual è la portata di questa zona paralizzante? 
 
AREDOS: Questo dipende interamente dallo schieramento dei santiniani. Un gruppo numeroso di 

santiniani può ovviamente paralizzare un gruppo numeroso di persone. 
 
Domanda: Perché i voli UFO sul Sud America sono particolarmente frequenti? 
 
AREDOS: È un errore! Gli avvistamenti sono pubblicati ufficialmente solo lì. 
 
Domanda: Ci sono alieni nell'universo che viaggiano nello spazio in astronavi, ma che sono molto 

negativi nel loro sviluppo? 
 
ELIAS: Sì, esistono persone di questo tipo. Ma questi astronauti sono lontani dalla Terra. Non 

vengono qui. 
 
Domanda: Come è possibile che persone negative abbiano un livello di sviluppo tecnico così elevato 

da poter volare con gli UFO? 
 
ELIAS: Queste persone un tempo avevano una consapevolezza migliore. Purtroppo hanno avuto 

una ricaduta: può succedere anche questo. 
 
Domanda: Come sapete, in questo campo si diffondono molte sciocchezze. Ci sono delle caratteri-

stiche in base alle quali si possono riconoscere le notizie false? 
 
ELIAS: L'esperienza e la logica sono i parametri di riferimento. È chiaro che ogni volta che si 

parla delle dimensioni dell'universo, non si può tracciare alcun limite. Non si può fermare 
l'immaginazione, perché la realtà, con i suoi miliardi di stelle, è ancora più enorme di 
qualsiasi fantasia. Le notizie di “astronavi nemiche negative” che si dice siano state avvi-
state sulla Terra servono solo a diffondere l'inquietudine. 

 
Domanda: La Terra è sorvolata da UFO invisibili? 
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ELIAS: Se un oggetto è così veloce da non essere più registrato dall'occhio, allora è invisibile per 
voi. Gli UFO possono volare così velocemente! Quindi si possono vedere solo UFO lenti. 
A volte si vedono tre o cinque UFO contemporaneamente, anche se l'UFO è uno solo. 
Ciò è dovuto al rapido cambiamento di posizione. 

 
Domanda: Come è possibile che gli alieni possano resistere alle alte velocità a zig-zag? 
 
ELIAS: Un terrestre non potrebbe sopportare queste difficoltà. I santiniani possono sopportarle 

solo in uno stato dematerializzato. Questo stato è ancora incomprensibile per voi. Ma ci 
sono anche UFO che compiono manovre molto audaci. Questi UFO sono senza equipag-
gio, sono telecomandati. Il loro campo di forza elettromagnetico permette loro di compie-
re manovre sorprendenti, ma ci sono ancora dei limiti a ciò che possono fare nel loro sta-
to materializzato. 

 La bolla di vuoto in cui galleggiano allontana il fuoco e l'acqua, e anche i meteoriti ven-
gono incanalati attraverso di essa nello spazio. Un campo di forza elettromagnetico, come 
quello che possiedono gli UFO, non permette il passaggio di alcun proiettile. Questo li 
rende inattaccabili.        Un UFO non può essere distrutto con le armi terrestri. Non dob-
biamo quindi permettere che si arrivi a una guerra con i santiniani. Naturalmente, anche 
gli UFO hanno un punto vulnerabile. Non lo saprete mai. La perfezione non esiste. I loro 
tele-occhi incorporati hanno una portata insolita. Poiché utilizzano anche i raggi ultravio-
letti, non c'è copertura aerea che possa ostacolarli. Naturalmente, a bordo hanno strumenti 
estremamente complicati. Non ci è permesso parlarne. 

 
 
 
Febbraio 1967 
 
Domanda: Abbiamo letto in molte lettere che la maggior parte delle persone è sorpresa che gli extra-

terrestri non stiano facendo nulla per la nostra attuale crisi mondiale. Questo fa perdere 
loro la fiducia nei santiniani. Cosa ne pensate? 

 
ELIAS: Se gli extraterrestri vogliono fare qualcosa, non si basano solo sulle loro intenzioni. Han-

no bisogno di un ordine superiore per farlo. Avrebbero avuto motivi sufficienti per inter-
venire già da tempo, ma quest'ordine manca ancora. Ma se lo avessero fatto, sarebbe cer-
tamente scoppiata una guerra tra umani terrestri ed extraterrestri. Non ci sarebbe stato 
nulla da guadagnare. La Terra non deve diventare dipendente in nessun caso. 

 Se i santiniani dovessero impedire ogni guerra, questo rallenterebbe anche lo sviluppo 
dell'umanità sulla terra. Ma la Terra è un pianeta di sviluppo e di purificazione, e questo 
va tenuto in considerazione. In ogni caso, DIO vuole che l'umanità sulla terra si sviluppi 
in meglio di propria iniziativa. I buoni consigli sono a loro disposizione, ma non la forza. 
L'umanità possiede la chiave per uno sviluppo migliore, ossia le leggi del Monte Sinai. 

• Solo nel caso di una guerra globale che preveda l'uso di armi nucleari, i santiniani 
interverranno con la forza. 

 Altrimenti, il mondo terrestre e quello extraterrestre si incontreranno pacificamente nello 
spazio. Lo sviluppo dei viaggi spaziali terrestri sta assumendo forme che rendono possi-
bile l'incontro. L'uomo terrestre sta facendo il suo passo verso il cosmo, il che gli dà au-
tomaticamente il diritto di entrare in contatto con altri pianeti. Ma l'umanità ha anche il 
suo libero arbitrio per questo ed è spaventoso e triste che questa umanità sia così acceca-
ta. 
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Maggio 1967 
 
L'esplorazione del regno spirituale    (di Herbert Viktor Speer) 
 
Più a lungo abbiamo contatti con il regno spirituale, più ci convinciamo che una pace mondiale duratu-
ra è possibile solo attraverso una religione basata sulla scienza. Per questo motivo, probabilmente gli 
esseri umani extraterrestri ci stanno offrendo una religione universale. Questa offerta non è nuova. È 
già iniziata ai tempi della Bibbia. Se l'offerta si ripete oggi, allora è adattata al nostro sviluppo. Il “mi-
racolo di Fatima” dimostra quanto sia necessaria la comprensione di questa religione. Il fenomeno 
delle astronavi, di cui non c'è dubbio, è stato interpretato in modo sbagliato dalla Chiesa cattolica, e in 
modo errato. 
 
La teologia ci ha attaccato a causa della nostra illuminazione a questo proposito. Si risentono del fatto 
che confutiamo il miracolo mariano. Possiamo osservare che i fanatici religiosi diventano sempre ag-
gressivi quando i loro dogmi vengono messi in discussione, e questo di solito porta all'isteria. Il fatto 
che nel caso di Fatima si tratti in realtà di un fenomeno di astronave extraterrestre può essere dimostra-
to con l'aiuto dell'ufologia. 
 
Ma il “miracolo di Fatima” era accompagnato dal messaggio. Ci si chiede se questo messaggio prove-
nisse dall'equipaggio dell'astronave o da Maria. Abbiamo imparato che i santini lavorano a stretto con-
tatto con il regno spirituale in un modo che per noi non è ancora possibile. Tutti i messaggi degli extra-
terrestri sono rivelazioni divine e lo sono sempre stati, come dimostra la Bibbia. Questa è la missione 
degli extraterrestri in generale. Per questo motivo, è del tutto irrilevante che si tratti di un messaggio di 
Maria o che queste rivelazioni provengano da ASHTAR SHERAN o da un altro messaggero. L'astro-
nave è un miracolo tecnico extraterrestre. Il messaggio, invece, è un miracolo divino. Per questo moti-
vo, non viene fatta alcuna ingiustizia alla rivelazione di Fatima, anzi - se visto e valutato correttamen-
te, il fenomeno di Fatima acquista solo il suo vero significato. 
 
I cosiddetti “miracoli divini” sono rigorosamente rifiutati dagli atei perché di solito non possono essere 
sufficientemente dimostrati. Ma i fenomeni dei santiniani possono essere dimostrati. Nessun ateo sarà 
convertito dall'irragionevolezza e dal pensiero medievale. È più probabile che le prove logiche lo con-
vincano. L'esplorazione del regno spirituale è una scienza naturale a sé stante, che richiede grande 
empatia e un alto livello di conoscenza generale. Siamo convinti che questa scienza di confine si col-
lochi al di sopra della filosofia, poiché fa i conti con componenti esperienziali, mentre la filosofia si 
basa su molti dogmi e associazioni di pensiero. 
 
Naturalmente, nel corso del suo sviluppo, la scienza di frontiera è caduta in discredito perché è stata 
gestita da media e sostenitori incompetenti. I dogmi ecclesiastici di ogni tipo sono pericolosi per que-
sta scienza. Se l'immagine di DIO viene distorta o la gerarchia divina viene interpretata in modo erra-
to, emergeranno solo risultati falsi. Non c'è quasi nessun'altra scienza specializzata che richieda un tale 
grado di studio e di elaborazione mentale come quello che dobbiamo fare con la scienza di frontiera. 
 

• La vera scienza di frontiera, nelle mani giuste, ha meno superstizioni di qualsiasi religione o 
culto. 

 
Proprio perché questa scienza richiede un livello di studio e di comprensione così elevato, è così diffi-
cile introdurla a un profano, che di solito vuole evitare gli studi iniziali. Inoltre, non esiste alcun soste-
gno statale. 
 
 

* * * 
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Domande e risposte 
 
Maggio 1967 
 
Domanda: L'umanità non è già andata così avanti nel suo ateismo che è già arrivato il momento di una 

correzione extraterrestre? 
 
ELIAS: Certo, siamo dello stesso parere. Anche i santiniani si stanno spazientendo. Ma i tempi non 

sono ancora maturi in senso divino. C'è una grande differenza tra il pensiero delle persone e 
il PENSIERO di DIO. Bisogna tenerne conto. L'ETERNO misura con altri criteri. Conosce 
una diversa divisione del tempo - per dirla in questo modo. 

 Confrontate la Bibbia: lì troverete una profezia secondo cui il giorno X, l'ora zero, è noto 
solo a DIO. Gli orrori della Seconda guerra mondiale e gli eventi in Vietnam indicano che 
questo giorno X è molto vicino. Il livello di stronzio 90 è aumentato notevolmente a causa 
delle bombe cinesi. 

 
 
 
Agosto 1967 
 
Domanda: I test missilistici sono nell'interesse dei santini? Sono approvati? 
 
ELIAS: Ogni pianeta dell'universo abitato da esseri umani che abbia raggiunto un'età tecnologica 

entrerà in questa fase di sviluppo. Gli esseri umani cercheranno poi sempre di avanzare nello 
spazio. 

 
Domanda: Recentemente abbiamo letto che importanti autorità, professori, ecc. rischiano di essere 

cacciati dalle loro cariche se rendono pubblica la verità sugli UFO. Perché i santiniani non 
cercano di educare il popolo da soli? 

 
ELIAS: Lo stanno già facendo da diversi anni. La difficoltà sta nella trasformazione delle religioni 

terrene. Non bisogna dimenticare che i santiniani vengono come messaggeri di DIO, per così 
dire. Purtroppo, le persone non sono disposte a credere in qualcosa che viene loro imposto. 
L'accettazione presuppone la fede e la fede viene allevata. 

 I Santiniani sono diventati una leggenda - avvolta nella leggenda. La gente comincia a vede-
re nei Santiniani gli alieni in una luce divina. La gente li aspetta, proprio come aspettava il 
Messia 2.000 anni fa. La gente dovrebbe avere questa visione, perché c'è della verità in essa. 
I tempi saranno presto maturi e l'insegnamento che devono dare alle persone sulla terra cadrà 
su un terreno fertile. 

 Da tempo si sospetta che non si possa credere ai governi e agli scienziati. Molti sono da tem-
po convinti che i cambiamenti climatici siano legati agli esperimenti nucleari. Ma questi 
cambiamenti non sono nemmeno legati alla radioattività. Ma pensate a quale enorme spo-
stamento dell'aria è causato da un'esplosione nucleare. L'aria viene lacerata in modo tremen-
do e poco dopo si scontra di nuovo con una forza enorme. Questo provoca nuove correnti 
d'aria. Per non parlare del calore inimmaginabile. I test sotterranei hanno provocato forti ter-
remoti, anche se i terremoti si sono sempre verificati. Questi sono aggiuntivi. Non ci sono 
scuse per questo! 

 
Domanda: È possibile per un santiniano reincarnarsi sulla nostra terra? 
 
ELIAS: Se il santiniano è decaduto nel suo sviluppo spirituale, questo è possibile. Ma anche un'ani-

ma altamente sviluppata può reincarnarsi su sua richiesta. 
 
 
Caro lettore, se non puoi partecipare alle nostre sedute spiritiche, assicurati di leggere il nostro ultimo opuscolo ASHTAR 
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SHERAN intitolato: “Messaggeri del futuro”. Questo messaggio degli extraterrestri è la prova evidente che l'umanità su questa 
terra è sotto il controllo divino. Le potenti parole di ASHTAR SHERAN sono della massima importanza. Non esiste uno scrit-
to simile su tutta la terra che sia così logico e significativo. ASHTAR SHERAN non parla come una persona istruita su questa 
terra, ma come un angelo di DIO che vuole salvarci dal peggio. Un opuscolo di cui si parla. Le formulazioni di ASHTAR 
SHERAN sono molto acute. Il contenuto di questo nuovo opuscolo taglia come un diamante anche le cose più dure. 
 
 
 
Novembre 1967 
 
Domanda: Perché gli extraterrestri non si mettono in contatto diretto con i leader dell'umanità sulla 

Terra? Nessuno capisce veramente questo comportamento. 
 
ELIAS: I Santiniani avrebbero potuto entrare in contatto diretto con la Terra molto tempo fa, cioè 

avviare negoziati con i governi. Ma i governi terrestri sono ancora troppo immaturi per tali 
negoziati. Non ne verrebbe fuori nulla, proprio come avete sperimentato con tutte le confe-
renze sul disarmo e i negoziati di pace tra i vostri popoli. Quindi solo un'invasione sarebbe 
un'opzione. Tuttavia, riservano tale invasione solo per emergenze estreme. Tale emergenza 
sarebbe, ad esempio, lo scoppio di una guerra nucleare. 

 Ora, supponiamo che siano comunque sbarcati in massa su questa terra, sarebbero venuti 
come liberatori, cioè come schiavisti, perché i liberatori sono sempre gli schiavisti del libero 
arbitrio. Naturalmente, i santiniani non possono tollerare tutto ciò che accade qui sulla terra. 
La terra sarebbe posta sotto il loro protettorato. Ma è volontà di DIO che gli uomini sulla ter-
ra conservino il più possibile il loro libero arbitrio. Ogni essere umano dovrebbe giungere da 
solo a una migliore realizzazione. 

 I santiniani non vogliono scherzare con DIO in nessun caso. Il pianeta Terra è una patata 
bollente; qui c'è un grande intelletto, ma anche una stupidità sconfinata. Il pianeta Terra è un 
pianeta di egoisti. L'egoismo è la forza trainante del male di base. Se uno pensa all'altro e si 
sforza di fargli del bene senza avere il pensiero egoistico di essere ripagato con gli interessi, 
allora l'umanità può competere con l'umanità dei Santini. 

 Ma bisogna tener conto del fatto che anche l'umanità terrestre sta avanzando sempre di più 
nel cosmo. Per questo motivo, i Santiniani intendono entrare in contatto con importanti rap-
presentanti dell'umanità terrestre nel prossimo futuro. Naturalmente, i Santiniani sono anche 
preparati a qualsiasi evenienza. Possiedono anche un cosiddetto potenziale bellico, anche se 
non ne fanno ancora uso. Per esempio, hanno un dispositivo che assomiglia a una torcia. 
Questo dispositivo emette una luce blu focalizzata. Quando questo fascio di luce colpisce un 
determinato punto, ad esempio la testa di una persona, questa si trova completamente priva 
di volontà, come in una profonda ipnosi. In questo stato, farà tutto ciò che l'altra persona le 
chiederà. 

 
Osservazione: A questo punto, alcuni lettori potrebbero pensare che si tratti di una fantasia. Ma sarebbe un errore che può 
essere confutato da un passo della Bibbia. Per esempio, il libro dice Mosè 1. 19, 11: “E gli uomini che stavano alla porta 
della casa furono colpiti da cecità, piccoli e grandi, finché si stancarono e non riuscirono a trovare la porta”. Pertanto, questo 
apparato esisteva già ai tempi della Bibbia. Si può quindi supporre che oggi le armi di difesa siano di gran lunga migliori. 
 
 Un dispositivo del genere fa parte dell'equipaggiamento di ogni Santiner. So cosa state pen-

sando: di irradiare con esso un certo leader politico.  
 Dopo tutto, quest'arma è meglio della violenza. Non solo gli esseri umani reagiscono a que-

sto dispositivo, ma anche tutti gli animali. 
 Una cosa che i Santiniani temono, tuttavia, sono i batteri. Questo è uno dei motivi per cui 

sono riluttanti ad atterrare sulla Terra. La Terra ha tipi di batteri particolarmente pericolosi e 
la sua atmosfera è particolarmente adatta a questo tipo di batteri. Ma c'è anche il pericolo che 
dalla Luna possano arrivare sulla Terra batteri sconosciuti, che potrebbero per così dire 
“scongelarsi” qui. Sulla Luna sono presenti numerose mutazioni batteriche che si sono svi-
luppate a causa del lento raffreddamento, perché hanno dovuto resistere all'enorme raffred-
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damento. Questi batteri possono causare epidemie inimmaginabili sulla Terra se non stiamo 
abbastanza attenti. 

 
 
 
Dicembre 1967 
 
Domanda: Per quanto riguarda gli avvistamenti di UFO, ci sono molte contraddizioni riguardo alla 

velocità e alle dimensioni. Perché? 
 
ELIAS: Non è possibile determinare con precisione un UFO: Un oggetto molto grande può essere 

molto lontano e apparire vicino ma più piccolo. Nessuno può misurare la velocità secondo le 
proprie stime perché gli UFO si trovano ad alta quota. Gli oggetti vicini alla Terra non vola-
no mai molto velocemente. Il bagliore degli UFO simula una dimensione diversa. 

 
 
 
Gennaio 1968 
 
Domanda: Come possiamo sostenere al meglio la missione dei Santini? 
 
ELIAS: Cercando di portare l'umanità a un modo di pensare migliore e più razionale. È anche molto 

importante che la paura degli extraterrestri e del soprannaturale venga eliminata. La missione 
dei santiniani è principalmente quella di rendere l'umanità pronta all'incontro con i santinia-
ni. 

 
 
 
Febbraio 1968 
 
Domanda: I Santini interferiranno nei nostri affari terreni? 
 
ELIAS: Gli alieni si prenderanno ovviamente cura della Terra se questa è in assoluto pericolo. Inter-

verranno allora, come hanno fatto qualche migliaio di anni fa. 
 
 
 
Marzo 1968 
 
Domanda: Se si verifica che delle sostanze materiali vengono portate dalla nostra Terra a un altro pia-

neta, come si comporta questa sostanza? 
 
ELIAS: Il suo comportamento è immutato, ma influenzato dalla gravitazione. Se non viene portata in 

un'atmosfera diversa, la struttura delle sostanze terrestri cambia. Ci sono pianeti che hanno 
un'atmosfera di ammoniaca. 

 
Domanda: Gli organismi viventi possono esistere in un'atmosfera di ammoniaca? 
 
ELIAS: Sì, perché l'atmosfera di ammoniaca non è esattamente ostile alla vita. Naturalmente, queste 

creature si sono adattate di conseguenza. Non è adatta agli esseri umani sulla Terra. La vita 
ha un aspetto diverso in un'atmosfera di ammoniaca. Non è paragonabile alla Terra. 
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Giugno 1968 
 
Domanda: Qualche tempo fa abbiamo ricevuto la Legge Celeste (Decalogo) dai Santini o da ASHTAR 

SHERAN e l'abbiamo pubblicata. Come è possibile diffondere questa legge in modo tale che 
venga osservata? 

 
ELIAS: Questa legge celeste diventerà effettiva, anche se al momento non sembra. Ma a queste paro-

le seguiranno i fatti. L'umanità è molto impaziente e la generazione più disobbediente sotto il 
sole. Ma il tempo può fare miracoli. Ora fate attenzione: un tempo c'erano persone che la 
pensavano proprio come voi. Queste persone volevano intervenire nella ruota dello sviluppo, 
ma hanno solo portato la ruota a fermarsi. L'impazienza è un grande male umano. 

 
 

* * * 
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Luglio 1968 
 
Qualcosa su ASHTAR SHERAN 
 
Da circa 10 anni riceviamo messaggi estremamente informativi da fonti extraterrestri. Nel frattempo, il 
nome ASHTAR SHERAN è diventato famoso in tutto il mondo. È diventato indispensabile nei circoli 
UFO. La rettifica delle religioni è estremamente logica e preziosa se accettiamo l'esistenza dei santi-
niani. Purtroppo, ciò non avviene nella misura necessaria. Questo ha portato in particolare a dubitare, 
nonostante la Bibbia fornisca ottime basi per l'esistenza degli extraterrestri. 
 
Il comportamento occulto degli UFO è il principale motivo di preoccupazione: appaiono sullo scher-
mo radar e scompaiono improvvisamente senza alcuna ragione. Vengono avvistati da molte persone e 
improvvisamente si dissolvono nel nulla sotto gli occhi di tutti. Questi sono i motivi principali per cui 
le persone non vogliono accettare l'esistenza degli UFO. A causa del loro comportamento, vogliono 
spiegarli come una “suggestione di massa”, come il “prodotto dell'immaginazione umana”. Gli scien-
ziati dicono che le apparizioni UFO sono “la chimera di un'umanità spaventata”. Tuttavia, sappiamo 
per esperienza diretta che la verità oggettiva è soppressa dalla stampa, dalla radio e dalla televisione. 
Sappiamo anche che mentono senza scrupoli. Sappiamo anche che ci sono molti scienziati che sono a 
favore di queste bugie. I grandi governi di questo mondo si oppongono violentemente a qualsiasi criti-
ca morale, soprattutto quando proviene da regioni divine o da un'umanità molto superiore alla nostra. 
 
Nel suo ultimo messaggio “Via Terra”, ASHTAR SHERAN ha spiegato con precisione perché gli 
UFO sono occulti per noi. Tutti i messaggi di ASHTAR SHERAN contengono una formazione straor-
dinaria. Un insegnamento straordinario corre come un filo rosso attraverso questi messaggi, che ven-
gono gradualmente adattati al nostro sviluppo e alla nostra comprensione. ASHTAR SHERAN è un 
maestro mondiale che è a suo modo un “Cristo” per il nostro tempo. L'attenzione internazionale lo ha 
riconosciuto chiaramente. In Francia, ad esempio, sono state condotte serie indagini sul nome di 
ASHTAR SHERAN. Il risultato, elaborato da un comitato di un'importante rivista esoterica, è piutto-
sto sorprendente. I redattori della rivista francese “Ondes Vives” ci hanno dato i seguenti risultati: 
 

“Gli studi sulla Bibbia e sulla mitologia hanno dimostrato che i grandi cerchi temporali dell'umanità svolgono 
un ruolo importante. Siamo alla fine di un cerchio temporale di 2.000 anni, in cui il cristiano si manifesta per 
portare il raccolto delle anime. 
 
Secondo l'anagramma, il nome ASHTAR SHERAN significa i valori più alti che si possono calcolare per un 
nome, ovvero: Cristiano, Eroe, Leader, Angelo, Prescelto”. 

 
Questa scoperta esoterica e scientifica è di immensa importanza per il futuro di questo pianeta. Anche 
il “carro di Zeus” gioca un ruolo: non può che essere l'astronave dei Santini. 
 
I redattori di “Ondes Vives” ci hanno chiesto di domandare ai santiniani se ASHTAR SHERAN è il 
GESU' CRISTO Nazareno ri-manifestato. Abbiamo soddisfatto la richiesta, ma non abbiamo ricevuto 
una risposta definitiva. ASHTAR SHERAN è un maestro e salvatore mondiale extraterrestre di grande 
levatura, ma per il resto mantiene il segreto della sua personalità. 
 
 

* * * 
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Luglio 1968 
 
Un passo verso la verità 
 
Gli scienziati russi hanno preso in considerazione le nostre pubblicazioni sui viaggi spaziali extraterre-
stri. Soprattutto ciò che ASHTAR SHERAN ha detto finora sui santiniani e sulla loro missione ha 
senso per loro. 
 
Il raddrizzamento delle religioni acquista così sempre più importanza! 
 
Anche gli esperti francesi e italiani si sono interessati in modo particolare ai nostri rapporti di contatto 
e sono stati di grande supporto. Questo è un grande e significativo passo verso la verità. 
 
Anche il responsabile di un gruppo di studio sugli UFO, Hermann Ilg, ha fatto osservazioni molto 
positive su questo problema. Ilg ha riassunto queste riflessioni in un opuscolo intitolato: “Percorso e 
obiettivo della ricerca sugli UFO”. Questa riflessione ci ha fatto molto piacere e si inserisce bene nella 
nostra missione. Possiamo quindi raccomandare questo opuscolo perché contribuisce a risvegliare la 
nostra comprensione dei visitatori extraterrestri. Questo piccolo opuscolo ci mostra quale campo di 
conoscenza straordinariamente importante sia l'ufologia. Nel prossimo futuro diventerà il problema 
numero 1 al mondo. Siamo certi che gli schernitori e gli atei smetteranno di ridere. 
 
 

* * * 
 
 
 
Domande e risposte 
 
Agosto 1968 
 
Domanda: È giusto che si usi ancora il vecchio termine “UFO”, anche se i dischi volanti sono stati da 

tempo identificati come oggetti volanti extraterrestri? 
 
AREDOS: Il termine “UFO” può essere mantenuto, perché si tratta di oggetti volanti universali. Il 

termine “non identificato” dovrebbe essere sostituito da “universale”. Questo è il termine 
corretto. 

 
 
 
Ottobre 1968 
 
Domanda: È apparso sul mercato librario un libro molto apprezzato dagli appassionati di UFO: l'auto-

re è Erich von Däniken. Il libro si intitola: “Ricordi del futuro, misteri irrisolti del passato”. 
Possiamo avere la sua opinione in merito? 

 
AREDOS: Conosco il libro. L'autore si è impegnato a fondo per fare luce sul passato. Ha ragione in 

molte delle sue osservazioni e argomentazioni. La Terra è stata effettivamente visitata per 
migliaia di anni da popoli stranieri giunti sulla Terra da altre stelle. Si pensava che fossero 
delle divinità perché erano così superiori ai terrestri e venivano dal cielo. È qui che la 
scienza dovrebbe seguire l'analogia. È molto importante! Naturalmente, all'autore mancano 
ancora molte intuizioni che i nostri lettori di Menetekel hanno già. 

 
 
Domanda: In che modo la religione cristiana è compatibile con l'ufologia?  
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ELIAS: Non ci sono obiezioni a questo, perché c'è accordo sulla missione, che è la carità. Tuttavia, 
manca ancora l'illuminazione a livello mondiale. 

 
 
 
Febbraio 1969 
 
Domanda: Il nome ASHTAR SHERAN ha un significato particolare per noi terrestri? 
 
ELIAS: Sì, assolutamente! È mistico, come il nome CRISTO. Anche il suo modello è significativo. 

L'immaginario, il mistico, l'inimmaginabile esercitano una grande influenza sull'umanità. È 
importante che l'immaginazione umana abbia il più ampio spazio possibile in questi ambiti. 
Solo in questo modo ASHTAR SHERAN potrà portare a termine la sua difficilissima 
MISSIONE nelle condizioni e possibilità esistenti. Almeno ASHTAR SHERAN svolge su 
questa terra lo stesso compito di Cristo. Entrambi sono insegnanti mondiali di un calibro 
fuori dal comune. Ma: entrambi gli insegnanti mondiali non sono DIO stesso.    Questa 
umanità terrena vuole essere presentata con la verità ben guarnita; si sente offesa dalla 
semplicità e dalla modestia. Ci sono alcune eccezioni, ma purtroppo il pubblico in generale 
la pensa così. 

 
 

* * * 
 
 
 
La menzogna degli UFO 
 
L'Università del Colorado è stata incaricata di indagare sul fenomeno UFO. La dichiarazione appena 
rilasciata recita: 
 

“I dischi volanti non sono sempre spiegabili. Non ci sono prove che gli UFO trasportino sulla Terra visitatori 
provenienti da altri sistemi solari”. 

 
Per questa scoperta sono stati spesi oltre due milioni di marchi! Ancora una volta vediamo che l'arro-
ganza accademica e la ristrettezza dogmatica sono incapaci di chiarire fenomeni che hanno un caratte-
re spirituale, occulto o messianico. Gli stessi scienziati hanno sempre rifiutato o ridicolizzato l'esisten-
za di DIO e del regno spirituale. Per loro non esistono né paradiso né inferno, né spiriti né anime né 
messaggeri di luce. Per questi scienziati non esiste altra religione che la glorificazione della materia. 
Questo dimostra chiaramente che gli UFO a carattere messianico non devono esistere, così come non 
deve esistere un DIO per le stesse ragioni. 
 
In modo simile, il professor Hans Bender ha recentemente descritto i fenomeni infestanti che hanno 
sconvolto il mondo intero come “manifestazioni inconsce di persone nervose e sovraeccitate”. 
 
Possiamo constatare che la scienza universitaria ha preso per il naso l'umanità per migliaia di anni, 
proprio come aveva già affermato CRISTO. L'incompetenza di alcuni scienziati è alla base dell'infini-
to spargimento di sangue su questa terra. Gli scienziati americani dell'Università del Colorado proba-
bilmente non hanno mai sentito parlare di ASHTAR SHERAN, né hanno letto la Bibbia, che è un 
documento di ufologia. 
 
La nostra lotta continua! 
 
Da un discorso di ASHTAR SHERAN 
 
Invece di una riforma, è stata istigata una rivoluzione contro DIO, che un'altra generazione sta cercan-
do di portare avanti fino all'orribile distruzione di un intero pianeta. 
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Ponete ai vostri brillanti generali e conquistatori la domanda: esiste una sicurezza assoluta contro un 
avversario potente? Questi strateghi non saranno in grado di rispondere con certezza a questa doman-
da. Il grande rischio rimane sempre. 
 
Ma ora pongo a tutti voi la domanda: esiste una certezza assoluta, né la minima possibilità di combat-
tere e vincere contro DIO? Non sottovalutate il più grande POTERE dell'intero universo, anche se non 
avete la PERSONALITÀ di questo POTERE tangibilmente davanti ai vostri occhi. Noi siamo i suoi 
messaggeri e forse anche i suoi esecutori. 
 
Dovrete ammettere che non ha senso continuare una rivoluzione contro il CREATORE; non sarete mai 
vittoriosi perché non avete le armi. Le nostre armi sono di gran lunga superiori alle vostre, ma non ci 
verrebbe mai in mente di usarle contro DIO. Solo voi avete questa follia! 
 
Persino Lucifero, con i suoi angeli neri e le sue immense schiere, non è riuscito a vincere questa guerra 
contro il CREATORE ed è costantemente in fuga dalla GIUSTIZIA. 
 
Anche voi dovrete fuggire! - E non ci sarà posto in tutto l'universo dove sarete al sicuro dalla GIUSTI-
ZIA. 
 
 

* * * 
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Nell'universo non esiste l'impossibile 
 
Estratto dalla nostra brochure “Da stella a stella”. 
Autore: ASHTAR SHERAN. 
 
Abbiamo fatto esperienze molto più grandi dell'umanità sulla Terra. Il nostro periodo di sviluppo ne-
gativo non è stato così lungo come il vostro. Secondo le vostre stesse parole, l'umanità terrestre è ora 
davvero negli anni della cafonaggine. Non parlate bene dei vostri giovani e li chiamate “mezzosan-
gue”. Questo termine è particolarmente significativo, perché si adatta perfettamente a tutti voi, ad ec-
cezione di alcuni. Non ho bisogno di entrare nei dettagli per dimostrare questa affermazione. Sono 
tutti noti. Bisogna avere il dono di poter passare attraverso la materia come una persona invisibile. 
 
È spaventoso per i nostri occhi e le nostre orecchie. Anche in pubblico ci sconvolge. Ma a porte chiu-
se, anche negli uffici statali, nei castelli e nei parlamenti, abbiamo la sensazione che non abbiate mai 
sentito la parola “DIO” in tutta la vostra vita. Perciò non posso nemmeno dire: vergognatevi, agli oc-
chi di un altro mondo. So che non siete assolutamente in grado di provare un simile sentimento - e ci 
vuole una grande dose di superamento e di AMORE per aiutarvi. Il destino di questa terra e della sua 
vita non è un motivo per abbuffarsi, per discutere della possibilità del disarmo in uno stato di ubria-
chezza da nicotina, con i sensi intorpiditi. Quando la pancia è piena, il cervello è ancora più vuoto. Se 
si è pieni di vodka, non si può comprendere un vero Dio. 
 
Abbiamo creato una scienza della smaterializzazione attraverso uno studio diligente dell'universo, con 
il massimo rispetto per il CREATORE e la sua creazione. Se volessimo farvi conoscere questa scien-
za, dovremmo far venire un'intera città universitaria della nostra stella natale. Ma per darvi un'idea di 
ciò che si cela dietro questa grande possibilità, vorrei accennare qualcosa con le vostre parole. So che 
se ne è già parlato molto, ma a voi sembra una favola. Non riuscirete mai ad afferrarla: 
 
Nell'universo divino, al di fuori della materia, esiste una sostanza misteriosa, una sostanza immateriale 
di inimmaginabile conduttività ed energia. Questa sostanza, che un giorno chiameremo “YAHWUS”, 
non ha spazio tra di loro e nella sua unità è come un tuorlo d'uovo e ha proprietà simili all'acqua. Non 
è possibile creare uno spazio in questa sostanza, non è possibile perforarla e non è possibile inviare un 
raggio o un'altra energia attraverso di essa. Questo è possibile con l'acqua, ma non con la sostanza 
YAHWUS. Tuttavia, questa sostanza universale unificata può vibrare in un modo a voi sconosciuto. A 
causa dell'unità dell'energia, l'intero universo vibra sempre, ma la vibrazione non si propaga mai. In un 
trilionesimo di frazione di secondo, ogni parte dell'universo vibra esattamente come nel punto di origi-
ne. Formula: A = O; O = A. Non c'è riflessione, perché A e O hanno sempre la stessa capacità. Tutto è 
incluso in questa unità, anche il negativo e il positivo, anche DIO stesso, i suoi sentimenti e i suoi pen-
sieri, così come ogni forma di vita nell'intero universo. 
 
Il piano materiale ha le sue leggi fisiche e anche il piano spirituale ha le sue leggi fisiche, perché vi 
chiedo: Cosa sono le leggi della fisica? Ai nostri occhi, nient'altro che spiegazioni. 
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Domande e risposte 
 
Maggio 1969 
 
Domanda:  Ci sono molti enigmi sul giorno “X”. Esiste davvero una data del genere? 
 
ELIAS: Il giorno “X” non è lontano, ma nessuno sa esattamente quando sarà. Nemmeno gli angeli 

conoscono l'ora. Ma gli extraterrestri hanno un ruolo importante in tutto questo. Il “Figlio 
dell'uomo” non è un essere soprannaturale, ma un essere umano, nato dall'uomo. 

 
 
 
Agosto 1969 
 
Domanda: I santiniani hanno un certo ruolo nella riorganizzazione terrena? 
 
ELIAS: Questo è sicuramente il caso. La Terra dovrebbe essere posta sotto un protettorato. Ma al 

momento non è necessario. 
 
Domanda: Può dirci il motivo che avrebbe portato a un protettorato? 
 
ELIAS: Non avete idea del precipizio su cui si è trovata l'umanità su questa terra. All'epoca della 

crisi dei missili di Cuba, il mondo intero era in pericolo. Se i sovietici non si fossero ritirati, 
cosa pensate che sarebbe stato ovunque. Allora i Santini sarebbero dovuti intervenire. Ma 
sono convinto che la Terra avrebbe ancora oggi un volto diverso. 

 
 
 
Dicembre 1969 
 
Domanda: Ormai saprete che i nostri amici italiani hanno pubblicato altri tre libretti di ASHTAR 

SHERAN. Queste traduzioni sono un ulteriore successo del nostro lavoro comune. Siete 
d'accordo? 

 
ELIAS: Incessantemente, passo dopo passo, irrompe la realizzazione superiore. Prima un ruscello, 

poi un fiume che diventa torrente e porta tutto con sé. Con il Natale così vicino, molti di 
voi sentiranno che l'anno è passato troppo in fretta. Tuttavia, è stato un anno pericoloso. 
Alla fine, la pace nel mondo è stata preservata. 

 
 
 
Gennaio 1970 
 
Domanda: Il problema degli UFO è ancora in primo piano. Tuttavia, abbiamo l'impressione che molte 

persone che inizialmente erano entusiaste sostenitrici dei santiniani stiano gradualmente 
perdendo il loro entusiasmo perché sembra che non stia accadendo nulla, almeno non nel 
modo in cui avevano sperato. Come vede questo problema? 

 
ELIAS: Naturalmente il problema degli UFO rimarrà. Se pensate che non stia succedendo nulla, vi 

sbagliate. I santiniani non stanno abbandonando il loro progetto, ma stanno portando avanti 
un piano molto specifico. Si tratta in particolare di un sostegno, perché questo è molto più 
efficace dei grandi voli dimostrativi, che provocherebbero solo ostilità. 

 L'attenzione per gli UFO si è particolarmente accesa nel 1947. Seguì una pausa. Dopo que-
sta pausa si sono avuti contatti, seguiti dai messaggi più grandi. Nel frattempo sono stati ef-
fettuati voli dimostrativi. Infine, seguì il grande oscuramento in America e in alcuni altri 
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Paesi. Seguì un'altra pausa. Poi i santiniani inviarono altri messaggi importanti. Seguirono 
voli dimostrativi di massa. 

 Vedete che i santiniani non hanno ancora smesso di portare avanti il loro piano. La vostra 
impazienza è davvero incomprensibile. Cosa pensate che vi aspetti? Ora verrà consegnato 
un altro grande messaggio. Il tutto non si ferma mai, perché anche durante le pause ci sono 
indagini e consultazioni. 

 
Domanda: Il grande blackout in America è stato effettivamente considerato un fenomeno extraterre-

stre dagli ambienti governativi? 
 
ELIAS: Si è pensato a queste cose, ma il sospetto è stato trattenuto. Ciò che non poteva essere trat-

tenuto trapelava. In ogni caso, era stato osservato che una grande sfera luminosa si trovava 
sopra la centrale elettrica. Il Pentagono mostrò ai giornalisti molte fotografie e altro mate-
riale che aveva già dichiarato “non autentico”. Hanno nascosto i veri misteri degli UFO. Ci 
sono milioni di testimoni oculari che hanno avuto veri avvistamenti di UFO; risalgono a 
migliaia di anni fa. 

 
Domanda: Perché ci sono così tanti dubbi sugli UFO? 
 
ELIAS: ASHTAR SHERAN vi ha dato la risposta: Siete stati ingannati giorno dopo giorno dai 

vostri simili che si atteggiano a leader “degni di fiducia”.  
 Da qui la vostra sfiducia. 
 
Obiezione: La missione UFO risale alla legislazione sul Monte Sinai. Ma in tutti i millenni trascorsi, i 

santiniani non sono riusciti a stabilire la pace mondiale su questa terra. 
 
ELIAS: I santiniani vorrebbero stabilire un protettorato alieno su questa terra per costringere l'uma-

nità a diventare come loro. Ma questo non deve accadere. DIO ha stabilito per questa terra 
che non deve essere esercitata alcuna coercizione. La decisione finale spetta a Lui. 

 
Domanda: ARGUN ci ha detto che non fa male se i bambini cattivi e non educabili vengono sculac-

ciati. Non sarebbe un rimedio adatto anche agli adulti? 
 
ELIAS: I santiniani non sono i vostri insegnanti nello stesso senso in cui lo sono nelle vostre scuo-

le. Dio, tuttavia, vi batte costantemente sulle dita. Ma voi non sapete che è Lui ad avvertir-
vi. Se DIO volesse punirvi, ci sarebbero tante possibilità di terremoti, uragani e altre cata-
strofi mondiali. 

 
Domanda: È possibile catturare un santiniano? Sarebbe uno straordinario oggetto di studio. 
 
ELIAS: Non credo che si possa fare. Un santiniano non si lascerebbe mettere in una situazione del 

genere. Qualunque cosa pensiate del suicidio, che noi non sosteniamo, un santiniano si au-
todistruggerebbe se ci fosse il pericolo di essere catturato. Un UFO si dissolverebbe nel 
nulla. Ma non ho mai sentito parlare di un caso del genere, perché gli UFO possono passare 
all'antimateria e quindi scomparire in pochi secondi. Ma se qualcuno sostiene che un Santi-
ner è stato catturato, è una bugia. Nel momento in cui un'astronave aliena forma un campo 
di forza magnetico intorno a sé, è inattaccabile. Si parla spesso di smaterializzazione. Que-
sta parola è in realtà imprecisa perché si riferisce al processo di passaggio all'antimateria, 
che non è ancora dematerializzazione. - È importante per il mondo che sempre più persone 
si convincano dell'esistenza di astronavi extraterrestri. Bisogna prima separare il grano dal-
la pula. Con questo intendo dire che le fantasie di alcuni scrittori devono essere separate 
dalla verità. 
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Febbraio 1970 
 
Domanda: Abbiamo ricevuto la seguente lettera: “I santiniani possono disprezzare qualcuno? Nell'o-

puscolo 'Via Terra' c'è scritto: 'Un tale comportamento incontra solo il nostro completo di-
sprezzo'”. 

 
AREDOS: I santiniani non disprezzano una persona, cioè non qualcuno, ma disprezzano giustamente 

il comportamento incredibilmente negativo di molte persone. Questa è una grande differen-
za! 

 
 
 
Marzo 1970 
 
Domanda: È stato affermato che sulla Luna terrestre sono state create basi UFO. Tuttavia, i nostri 

astronauti non hanno visto tali installazioni. Che cosa c'è di vero in tutto questo? 
 
ELIAS: La luna è effettivamente una base importante per gli alieni. Ma come abbiamo detto prima, 

la luna è stata sgomberata per motivi strategici. Tuttavia, ci sono ancora alcuni hangar che 
sono molto ben mimetizzati. 

 
Domanda: C'è più interesse per le questioni UFO in America che qui in Germania? 
 
ELIAS: Assolutamente! In America esistono molte riviste di questo tipo, disponibili in tutte le edi-

cole. Queste riviste hanno un'impaginazione fantastica e stimolano la riflessione. Tuttavia, 
la popolazione ha la possibilità di osservare gli UFO più spesso che qui in Germania. 

 
Domanda: Perché c'è così poco interesse per gli UFO in Germania, il paese dei ricercatori e dei poeti? 
 
ELIAS: I ricercatori tedeschi sono molto critici, ma anche molto prevenuti e veloci nel formulare 

pregiudizi. Ma l'errore più grande è che gli scienziati tedeschi pensano di essere più intelli-
genti di tutte le altre nazioni. 

 
Obiezione: Un UFO è stato avvistato e fotografato anche sopra la foresta di Grunewald a Berlino. An-

che questo oggetto è stato messo in discussione. Se tali voli avvenissero un po' più in bas-
so, non sarebbe certo così facile negarlo. 

 
ELIAS: I santiniani non sono più interessati a mostrare qualcosa di speciale. Sanno benissimo che 

qualsiasi tentativo sarà sminuito dai cosiddetti “esperti”. Se i Santiniani volessero essere 
più dimostrativi, potrebbe essere molto pericoloso, per non dire catastrofico, per una città 
come Berlino. I santiniani vogliono evitarlo. Per questo motivo, prediligono le zone isolate 
dove si possono fare meno danni possibili. 

 
 
Luglio 1970 
 
Domanda: Abbiamo l'impressione che non riusciremo a uscire dalla situazione di tensione sulla Terra 

senza il vostro aiuto. Cosa possiamo fare? 
 
ARGUN: Il vostro compito è quello di continuare a sottolineare le conseguenze. Anche i santiniani 

sono scossi. Il sostegno arriverà da questa parte. 
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Giugno 1971 
 
Domanda: Freunde in Frankreich möchten gerne noch mehr über die Person ASHTAR SHERANS 

erfahren. Könnt ihr uns dabei helfen? 
 
ELIAS: Di ASHTAR SHERAN si è già detto abbastanza. Non c'è altro da aggiungere. Non pos-

siamo evitare che venga accusato di tutto il resto. ASHTAR SHERAN è diventato una del-
le più grandi figure mitiche, il suo nimbo cresce di giorno in giorno. 

 
Domanda: Ci è stato chiesto se potrebbe essere il ritorno di GESÙ CRISTO? 
 
ELIAS: Sapete già la verità: ci sono più salvatori che uno solo. Certo, ognuno pensa sempre quello 

che gli piace di più. Ma finché gli insegnamenti di un Salvatore non vengono ascoltati, 
questo maestro non è ancora un Salvatore. 

 CRISTO ha compiuto molti miracoli che purtroppo non sono stati scritti. Si dice che CRI-
STO abbia compiuto miracoli che sono stati messi per iscritto, anche se si sono verificati 
solo nell'immaginazione della gente. Le testimonianze sono note. Ma se non fosse stato tra-
sformato in una figura mitica e se i suoi miracoli non fossero stati glorificati, oggi nessuno 
parlerebbe di lui. Ma la sua reputazione è stata preservata. 

• CRISTO è comunque un rappresentante di DIO e posso dirvi che non è identico 
all'ASHTAR SHERAN santiniano. È sufficiente per voi? 

 Tuttavia, non c'è nulla di male nel presumere molto. ASHTAR SHERAN è un maestro 
cosmico. Sta liberando l'umanità terrena dagli errori e illuminando il mondo. 

 
 
 
Luglio 1971 
 
Domanda: Si dice che gli astronauti abbiano visto dei lampi di luce a occhi chiusi durante il viaggio 

verso la Luna. Può dirci cosa erano? 
 
ELIAS: Si trattava di particelle cosmiche che hanno colpito le loro retine. Tuttavia, gli astronauti 

hanno visto anche degli UFO che li hanno accompagnati durante il viaggio. 
 
Domanda: Questi fenomeni luminosi possono avere un effetto sulla salute? 
 
ELIAS: Questo è abbastanza certo, poiché le astronavi terrestri non sono ancora a prova di radia-

zioni. Questo rappresenta un pericolo per gli astronauti. 
 
Domanda: Possono verificarsi anche altre malattie? 
 
ELIAS: Possono verificarsi anche allucinazioni, come ad esempio gli echi ottici, cioè gli astronauti 

percepiscono anche in seguito fenomeni luminosi che altre persone non vedono. Non sap-
piamo ancora cos'altro possa accadere. 

 
Domanda: Gli astronauti si rendono conto di aver visto gli UFO? 
 
ELIAS: Tutto ciò che gli astronauti sanno non deve essere reso pubblico. C'è un tabù su tutte queste 

notizie. Naturalmente, anche gli astronauti sono preoccupati per questo. 
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Settembre 1971 
 
Domanda: Le autorità hanno emesso un ordine in cui si afferma che qualsiasi materiale che potrebbe 

provenire dal cosmo deve essere confiscato immediatamente. Stanno facendo i conti con la 
possibilità di un intervento extraterrestre? 

 
ELIAS: Sì, state già ammettendo di essere al corrente delle cose. Gli extraterrestri con le loro legio-

ni sono una “guardia nello spazio”, affinché gli esseri umani terrestri non attacchino il co-
smo. Tuttavia, gli extraterrestri sono autorizzati a impedire un tale tentativo in caso di au-
todistruzione dell'umanità terrestre e del pianeta Terra. Il compito principale dei santiniani 
in questo momento è quello di preparare un modo di pensare migliore. Come mediatori de-
gli insegnamenti, avete un ruolo da non sottovalutare. 

 
Domanda: Fino a quando i governi continueranno a evitare il problema UFO o a non ammettere pub-

blicamente che gli UFO sono di origine extraterrestre? 
 
ELIAS: Se vogliono mantenere il loro posto, non hanno altra scelta che negare gli UFO. La durata 

di questa situazione dipende da come si sviluppano le cose, cioè se si aggrava la situazione. 

 Avete poca pazienza. - Il tempo è relativo. 

 Vi faccio un piccolo esempio per spiegare la relatività del tempo: il processo evolutivo 
dell'universo, la formazione e il decadimento delle stelle, è un processo infinito. La molti-
tudine di corpi è enorme, come la sabbia nel mare. Tutto è senza tempo, esplosivo e in ra-
pido movimento. Per voi, le stelle sono quasi ferme. Ma tutto è in fermento, come le onde 
del mare. L'uomo, per grazia di DIO, viene strappato dal turbine e trova rifugio su questa 
terra. Grazie a un trucco di DIO, l'uomo vive gli immensi eventi cosmici come un'istanta-
nea. Un millesimo di secondo e un proiettile sembra fermarsi. L'uomo non percepisce più 
l'impennata. In questa apparente stasi, cioè in una frazione di secondo cosmico, in cui l'uo-
mo vive una vita su molte vite e la terra, cosmicamente parlando, brilla e brucia, l'uomo 
vuole stabilire degli standard temporali cosmici. Tutto dovrebbe accadere ancora più velo-
cemente. L'impazienza dell'uomo non regge alla logica. Volevo solo darvi un'idea di come 
è il tempo per noi. È molto diverso dal vostro. 

 
Domanda: Stiamo cercando di adattarci al pensiero cosmico, ma le condizioni caotiche aumentano in 

modo minaccioso, da cui le nostre paure. Sono paure ingiustificate? 
 
ELIAS: No. Se ipotizziamo che i santiniani stabiliscano un protettorato extraterrestre qui su questa 

terra, la situazione cambierebbe al momento. Ma lo sviluppo spirituale e soprattutto la puri-
ficazione non avrebbero luogo, perché tutto sarebbe sotto costrizione e paura. I santiniani 
stanno ancora considerando la possibilità di purificarsi con altri mezzi. Senza purificazione, 
la battaglia di Armageddon sarebbe persa e l'avversario di DIO sarebbe vittorioso sulla ter-
ra. Tutti gli sforzi spirituali sarebbero vani. Anche le molte, molte ore trascorse qui nel cer-
chio sarebbero vane. Non si tratta solo della purificazione di un'umanità terrena, che è del 
tutto impossibile. Si tratta della purificazione di una minoranza che possa poi assumere la 
leadership. La flotta spaziale extraterrestre è al nostro fianco per fornire supporto materiale 
al mondo spirituale. Ciò che sta accadendo qui sulla Terra è una lezione esemplare per i 
pianeti abitati che non sono ancora sviluppati come il pianeta dei Santini. 

 
 
 
Novembre 1971 
 
Domanda: Secondo un rapporto della TASS, i sovietici vogliono inviare programmi radiotelevisivi 

nello spazio. Si presume che intelligenze extraterrestri potrebbero essere in grado di regi-
strare questi programmi. Cosa ne pensate di questi tentativi? 
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ELIAS: Almeno questo è un passo avanti nel pensiero. È un'ammissione che ci devono essere esseri 
umani nello spazio. Gli extraterrestri non utilizzano quasi mai uno sviluppo basato sulle 
onde elettriche, perché queste sono troppo lente per i loro scopi. Hanno quindi concentrato 
il loro sviluppo sulla telepatia. Anche in questo campo hanno ottenuto grandi successi. Le 
energie elettromagnetiche perdono molta potenza a grandi distanze. Con la telepatia non ci 
sono queste perdite. Le onde telepatiche superano qualsiasi distanza, penetrano qualsiasi 
ostacolo e non perdono energia. 

 Le onde elettromagnetiche sono ottime nel campo terrestre, ma non più quando si tratta di 
lunghe distanze. Ma la luce laser può portare un futuro significativo. La luce laser può es-
sere utilizzata anche come forza di propulsione per le astronavi. La pressione della luce 
gioca un ruolo importante anche per gli alieni. Per raggio laser mi riferisco ovviamente al 
raggio blu. I santiniani hanno una grande esperienza nella focalizzazione dei raggi. Possono 
anche focalizzare i pensieri e inviarli in una direzione. Anche le onde sonore possono esse-
re focalizzate. I santiniani usano anche i raggi X focalizzati. 

 
Domanda: Cosa può accadere quando le onde sonore vengono focalizzate? 
 
ELIAS: Un dispositivo come quello dei Santini può portare un pianeta al punto di scoppio. Ogni 

grande invenzione è un'arma a doppio taglio. Dipende da come la si usa. E un'altra cosa: il 
teletrasporto, il trasferimento di materia, è impensabile senza l'effetto laser. Gli atomi sepa-
rati a caso non devono perdersi nello spazio. Questi atomi devono viaggiare indisturbati su 
un raggio guida. Lo spirito può dare una direzione agli atomi, perché lo spirito è al di sopra 
della materia. Naturalmente, sulla Terra sono già stati condotti esperimenti per avere 
un'arma in mano con il raggio laser. Oggi, un dispositivo laser può essere utilizzato per 
bruciare il vestito di una persona a una distanza di 1.500 metri. I santiniani, invece, hanno 
dispositivi che non possono essere spiegati tecnicamente con il vostro vocabolario. 

 
Domanda: È vero che le astronavi santiniane che abbiamo avvistato emettono un calore che brucia 

l'erba sulla Terra? 
 
ELIAS: Sì, è vero. I dischi extraterrestri spesso irradiano una grande quantità di calore. Ciò è dovu-

to all'accelerazione degli atomi. Bisogna ricordare che la pelle esterna degli UFO non è co-
struita. Si crea come la struttura dei cristalli. Gli UFO vengono fusi in un enorme stampo. 
Viene preparata una sostanza che riceve informazioni. Dopo questa programmazione, lo 
scafo degli UFO si forma per cristallizzazione. I santiniani padroneggiano il campo dell'in-
formazione. Possono dare alla materia un codice per comportarsi in un modo o nell'altro. 
Di conseguenza, molto si crea da sé. Tuttavia, è importante conoscere la chiave dell'infor-
mazione. In questo campo, i Santiniani sono avanti di diverse migliaia di anni rispetto a 
voi. 

 
Domanda: È vero che i pesci sono attratti dalla superficie di uno specchio d'acqua quando un UFO lo 

sorvola? 
 
AREDOS: Sì, proprio così. Gli UFO esercitano una sorta di “forza magnetica” che attira queste creatu-

re sulla superficie dell'acqua. La Bibbia racconta di una migrazione di pesci. La migrazione 
dei pesci di Pietro è diventata così nota che i pescatori si gridano l'un l'altro “Petri Heil” 
come augurio e saluto. CRISTO conosceva il potere delle astronavi extraterrestri. Vide gli 
UFO volare e indicò ai pescatori il luogo in cui i pesci erano stati portati in superficie. 

 
Domanda: Ci sono diversi casi in cui sono “piovuti” piccoli animali acquatici, per così dire. Anche 

questi fenomeni sono legati agli UFO? 
 
AREDOS: Esatto, perché da dove altro potrebbero provenire? Non esiste questa magia. 
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Obiezione: Alla luce di tutte le prove, non riusciamo a capire perché oggi qualcuno osi anche solo ten-
tare di negare l'esistenza degli UFO. 

 
AREDOS: Ci sono altre prove che vengono ostinatamente negate perché non rientrano nella concezio-

ne di chi detiene il potere. Anche le chiese sono tra queste; difendono i loro dogmi. 
 
Domanda: Perché gli alieni non fanno un'apparizione più vistosa per dimostrare la loro presenza? 
 
APEDOS: Questa domanda dimostra un pensiero puramente terreno. I santiniani non fanno nulla che 

possa causare il panico sulla Terra. Tuttavia, volano abbastanza in massa e lo fanno per an-
ni. A poco a poco, anche molti scienziati se ne stanno rendendo conto. Se c'è una salvezza 
per la Terra, questa può venire solo dai santiniani. 

 
Obiezione: Molti deridono i “dischi volanti”.  
 
AREDOS: Non si poteva trovare un nome più sciocco per gli oggetti volanti extraterrestri che il termi-

ne comparativo “dischi volanti”. Data l'importanza di questa missione per i santiniani, si 
vede chiaramente come il male sia in agguato per prendersi gioco della missione divina. Il 
male lavora in modo intelligente, ma frettoloso. Quando l'attacco diretto al bene non è suf-
ficiente, bestemmia e deride. Poiché l'uomo non vuole essere preso per pazzo, reagisce 
immediatamente a questo scherno, perché la propaganda gli dice che gli UFO sono “frutto 
dell'immaginazione”. Lo stesso avviene con l'aldilà e i portatori di pensiero ultraterreni. 
Chiunque creda nella vita dopo la morte viene dichiarato stupido. Il successo di questo me-
todo è insolitamente alto. I collegamenti medianici sono considerati una grossolana assurdi-
tà. Naturalmente, i santiniani hanno poteri magici che voi non riconoscete, il che rende la 
questione inspiegabile per voi. Ma le cose cambieranno gradualmente anche da questo pun-
to di vista. Quando si parla di un “tempo della fine”, questo può significare solo la fine 
dell'ignoranza e mai la fine di questo mondo. 

 
Domanda: La televisione sta attualmente trasmettendo una serie sugli UFO in cui gli extraterrestri 

sono rappresentati come nemici. Perché questo grande problema viene sempre rappresenta-
to in una luce così negativa? 

 
AREDOS: L'avversario di DIO vede la missione dei santiniani come un grande pericolo per i suoi 

obiettivi. Suggerisce dove può e ispira tutti coloro che hanno a che fare con essa. I dialoghi 
di questa serie di film sono stati curati da un noto esperto di spazio. Tuttavia, questo noto 
esperto, un professore di prestigio, desidera rimanere anonimo. Da questo si capisce come 
le persone abbiano paura della pubblicità, anche quando si tratta della verità. 

 
Obiezione: Perché è stato ripetutamente affermato che la maggior parte degli scienziati rifiuta il pro-

blema degli UFO perché ritiene impossibile che astronavi extraterrestri possano arrivare 
sulla nostra Terra, perché le distanze sono troppo grandi. Tutti i nostri sforzi di compren-
sione falliscono su questo scoglio. 

 
AREDOS: Naturalmente esiste anche questa opinione. Ma ci sono anche molti scienziati che già am-

mettono che nello spazio ci devono essere velocità molto superiori a quella della luce. Ma 
anche questi scienziati vogliono rimanere anonimi con la loro opinione perché temono il 
ridicolo dei loro colleghi. Ma gradualmente questo ghiaccio si scioglierà e la verità emerge-
rà. Professori e studiosi non si limiteranno a dire “sciocchezze”, ma si esprimeranno in mo-
do più selettivo dicendo che la scienza si trova ancora di fronte a un enigma irrisolto. Le 
maggiori difficoltà nella diffusione della verità risiedono nel settore finanziario. 
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Dicembre 1971 
 
Domanda: Una volta ci è stato detto che nello spazio sarebbe avvenuto un incontro tra terrestri ed ex-

traterrestri. Questo momento sarebbe arrivato quando l'uomo terrestre avrebbe messo piede 
sulla luna. Cosa c'è di vero in tutto questo? 

 
ELIAS: Non è ancora cambiato nulla. È previsto un incontro. Ma i santiniani non vogliono che que-

sto incontro avvenga con una sola nazione. Aspetteranno quindi che un'astronave offra 
l'opportunità a più nazioni di sperimentare questo incontro allo stesso tempo. Ci sono ra-
gioni molto specifiche per questo. 

 
 
 
Febbraio 1972 
 
Domanda: Ai tempi della Bibbia, le astronavi dovevano essere molto attive. Sebbene ancora oggi si 

possano vedere astronavi di questo tipo, i loro occupanti non segnalano alcuna attività si-
gnificativa. Perché? 

 
ELIAS: C'è una ragione particolare per questo. L'attività delle astronavi in quel periodo si basava su 

una missione completamente diversa. Le dimostrazioni delle navicelle spaziali di allora 
erano un intervento a beneficio dell'umanità - ma è fallito. Il prossimo intervento, quindi, 
deve ancora arrivare. 

 
Domanda: C'è un motivo che sta ritardando questo intervento dei Santini? 
 
ELIAS: Sì, sarebbe un intervento nel processo di fermentazione in cui si trova attualmente l'umanità 

sulla terra. Inoltre, la battaglia di Armageddon sta infuriando. Le opinioni sono già divise, 
con persone buone e malvagie che formano due campi opposti. Un intervento immediato 
dei Santini farebbe sì che molte persone sulla terra possano nascondere i loro veri colori. 
Dovrebbe anche essere chiaramente riconoscibile nelle masse chi è il bene e chi è il male. 
È già abbastanza chiaro da che parte stanno le persone. 
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Domanda: Ai tempi della Bibbia, gli esseri umani non erano ancora così potenti come lo sono oggi. È 
possibile che l'umanità sulla Terra rappresenti un grande pericolo per gli extraterrestri? 

 
ELIAS: No, non direttamente. Ma ai tempi della Bibbia gli extraterrestri erano visti come “dei” o 

“angeli”. Per questo motivo avevano più rispetto, mentre oggi non è più così. Oggi si tende 
a credere ai mostri provenienti da altre stelle. Ma gli angeli erano messaggeri di DIO che 
non erano ritenuti malvagi. La gente era un po' più disposta ad accettare gli insegnamenti 
dei santini. Oggi i santiniani non sono affatto considerati messaggeri di DIO. Non credono 
più in DIO, né negli angeli o nei messaggeri di DIO. All'epoca, i santiniani erano ben felici 
di essere considerati angeli, il che sosteneva la loro missione. Oggi sono al massimo dei 
semplici astronauti. 

 
 
 
Aprile 1972 
 
Domanda: Il “fenomeno Fatima” è stato un miracolo divino o una dimostrazione extraterrestre? 
 
AREDOS: Il “miracolo di Fatima” è stato un miracolo divino. I santini non lo hanno messo in scena di 

loro spontanea volontà, ma è avvenuto per ordine di Maria. L'enfasi principale era sul set-
tore medianico. 

 
Domanda: Ma abbiamo appreso che si è trattato di un miracolo dei Santini, che hanno poi inviato un'a-

stronave sulla Terra. Che cosa è corretto? 
 
AREDOS: I santiniani hanno svolto solo un ruolo modesto, come spesso hanno fatto in queste occa-

sioni. Tuttavia, i santiniani hanno reso il miracolo visibile a tutti. Non bisogna quindi con-
fondere ciò che avviene dal punto di vista divino con ciò che viene fatto di propria iniziati-
va dai santini. CRISTO era un santiniano. Egli proviene dallo sviluppo del sistema solare 
di Alpha Centauri. 

 
Osservazione: La seguente domanda è stata posta nelle nostre sedute spiritiche del dicembre 1959 e pubblicata nel Menetekel 
del gennaio 1960. 
 
Domanda: Si sostiene che un contattato brasiliano abbia pubblicato un libro contenente informazioni 

precise sulla potenza propulsiva degli UFO. Questo libro sarebbe caduto nelle mani di 
scienziati sovietici che lo stanno utilizzando. È vero? 

 
ARGUN: L'Unione Sovietica è un'esperta nel campo dello sviluppo di veicoli spaziali, ma non grazie 

a un libro come questo. Sappiamo con certezza che l'Unione Sovietica è esperta nei campi 
della tecnologia spaziale, della ricerca, della medicina e dell'arte. Chiunque dubiti di questo 
è inutile. Per questo motivo, il mistero del regno spirituale sarà rivelato scientificamente 
anche all'Unione Sovietica. 

 La visione del mondo della leadership sovietica è negativa - e questo è il verme pericoloso 
e distruttivo che deve essere eliminato a tutti i costi. Questo è l'unico modo per rendere la 
“mela” commestibile; deve essere tagliata, altrimenti cercherà di diffondersi in tutto il 
mondo. Il verme deve essere eliminato senza pietà. Dio lo catturerà e lo eliminerà in modo 
che non lasci traccia. I Santini, la polizia celeste che conoscete, sono destinati a questa ope-
razione. L'operazione sarà condotta per mezzo di conoscenze scientifico-terrestri con il 
supporto telepatico e suggestivo dei Santini. L'inizio è già stato fatto. In America, due ri-
cercatori hanno già ricevuto il premio Nobel per aver svelato il mistero dell'antimateria. Si 
tratta del materiale utilizzato dal regno spirituale per la costruzione e l'intelligenza immor-
tale, i mattoni dello spirito. 

 
 
 



- 23 - 

Luglio 1972 
 
Domanda: Abbiamo sentito dire che esiste una fratellanza universale tra i diversi pianeti. Si intende 

che le scienze umane degli altri pianeti debbano seguire un percorso comune “verso l'alto”? 
 
ELIAS: La comunicazione tra pianeti e tra persone è di grande importanza. Possono scambiarsi le 

loro diverse esperienze. 
 
 
 
Ottobre 1972 
 
Domanda: Ci sono centinaia di migliaia di persone in tutto il mondo che credono nella missione degli 

UFO. Ma la maggior parte di queste persone spera che gli UFO compiano un giudizio sulla 
terra. Tutte queste persone stanno diventando impazienti perché il giudizio non arriva. Cosa 
ne pensa? 

 
AREDOS: È vero, ma tutte queste persone sono influenzate dalle profezie della Bibbia. Credono che 

l'apocalisse debba arrivare perché tante cose stanno andando male sulla Terra. I voli UFO 
non hanno nulla a che fare con l'apocalisse. Questa catastrofe potrebbe verificarsi solo se 
venissero attaccati con forza dall'umanità terrestre; ma vogliono impedirlo a tutti i costi. I 
santiniani sono molto tolleranti. Gli alieni stanno esaurendo tutti i mezzi pacifici per illu-
minare l'umanità. Ciò che quelle persone che vogliono vedere raffreddata la loro vendetta, 
si spera non si materializzi. Ho già detto in passato che non si dovrebbe fare affidamento 
sulla Bibbia; non è corretta sotto tutti i punti di vista, è stata male interpretata ed è anche 
praticamente superata. Purtroppo non c'è quasi nessun sostituto, a parte i messaggi UFO. 

 
Osservazione: Non c'è migliore informazione sulla missione degli UFO dei tre opuscoli “Giganti nello spazio”. Questi opu-
scoli di ASHTAR SHERAN sono stati inviati a funzionari governativi di tutto il mondo. Sono stati inviati anche a università, 
caporedattori, specialisti di UFO e sedi ecclesiastiche. Aiutiamo i santiniani! 
 
 
 
Dicembre 1972 
 
Domanda: La ricerca sugli UFO sta davvero facendo progressi? 
 
ARGUN: Il progresso è che le persone stanno diventando più aperte. L'ipotesi che si tratti di fantasia 

sta scomparendo. Inoltre, è ormai generalmente riconosciuto che la terra da sola non è po-
polata. Naturalmente, i potenti della terra sono contrari alla verità perché non hanno la co-
scienza pulita. 

 
Domanda: Il danno causato dal rifiuto degli UFO è molto significativo? 
 
ARGUN: Il danno causato dall'uso improprio dell'ufologia è significativo. Ci sono molti giri di paro-

le. Questo fa perdere valore alla verità. Se una persona crede fermamente in qualcosa e poi 
scopre che tutto è una menzogna, è infinitamente difficile convincerla di nuovo. Questo va-
le soprattutto per le questioni religiose, perché in questo caso vengono feriti i sentimenti 
più sacri. 
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Gennaio 1973 
 
Domanda: Il futuro della Terra dipende probabilmente dagli UFO. Ma i governi di tutto il mondo si 

comportano come se non fossero affatto interessati al problema degli UFO. Sappiamo in-
vece che sono molto ben informati, anche se non lo ammettono. Cosa ne pensa della situa-
zione? 

 
ELIAS: L'opinione pubblica mondiale crede che i santiniani debbano organizzare grandi voli dimo-

strativi per attirare l'attenzione dei governi sugli UFO. Ma questo è un errore. Gli interessi 
psicologici dei santiniani sono in primo piano. Essi cercano costantemente di preparare il 
terreno per contatti più stretti attraverso messaggi mirati. I voli dimostrativi fanno parte del 
loro programma. Sono destinati a sostituire un programma non funzionante. Per rimettere 
la Terra sulla strada giusta, i contatti con gli UFO devono avvenire in una fascia quanto più 
ampia possibile, in modo da ottenere fiducia e ricettività. L'istituzione di un protettorato ex-
traterrestre è l'ultimo punto del programma. Un protettorato non è ricercato, ma è visto solo 
come una possibilità indispensabile. 

 Se la missione dei Santiniani avrà successo, la Terra potrà essere accettata nella Fratellanza 
Interplanetaria. Tuttavia, se la missione non avrà successo, la Terra potrebbe dover aspetta-
re altri mille anni per svilupparsi. Se si riuscirà a stabilire l'ordine sulla Terra, la sua cono-
scenza potrà essere importante anche per altri pianeti. L'ordine è essenziale perché è la con-
troparte del caos. Ma anche la religione deve sperimentare l'ordine. Questa è anche l'inten-
zione dei Santini. L'ordine è un principio di vita, è la massima priorità per tutta la vita. 

 Le scoperte e le invenzioni più importanti sono quelle senza tempo. Queste cose possono 
essere di grande importanza anche per altre discipline umanistiche. Possono inserirsi nel lo-
ro piano di sviluppo come un tassello di un mosaico. Ecco perché l'integrazione della Terra 
nella fratellanza è estremamente importante. Queste sono cose che dovrebbero essere chia-
rite ai leader terrestri. La sola conoscenza spirituale è di immensa importanza perché può 
cambiare completamente l'intera umanità terrestre. Lo scambio di idee tra pianeti diversi è 
possibile, ma non nel modo in cui si immagina. Almeno non sulla base della radiotelegra-
fia. 

 La creazione non è ancora completa; ci vorranno ancora eoni. Purtroppo, gli uomini sulla 
Terra non hanno idea della Creazione universale, ma solo di quella terrestre. Le grandi rea-
lizzazioni possono avvenire attraverso le comunicazioni tra i pianeti. Questo è il punto che 
l'avversario di DIO vuole impedire a tutti i costi. Per questo sta cercando ovunque strumen-
ti diretti contro i santiniani e contro gli UFO. 

 Una pace imposta con la forza non ha alcuna prospettiva di portare frutto. Il messaggio di 
salvezza che fu proclamato alla nascita di CRISTO era un messaggio dei Santini. Anche 
oggi il messaggio di salvezza dei Santini è: Pace in terra! 

 
Domanda: Che tipo di intesa tra i pianeti porterà al successo? 
 
ELIAS: Solo la telepatia, ovviamente. Non ci sono ostacoli al pensiero, né nello spazio né nel tem-

po. I pensieri possono essere tecnicamente amplificati, ma anche conservati. Naturalmente, 
questo è uno sviluppo tecnico che vi è ancora estraneo. 

 
Domanda: I pensieri devono comunque essere memorizzati, altrimenti nessuno sarebbe in grado di 

ricordarli. Cosa può dirci a questo proposito? 
 
ELIAS: Il cervello umano è un relè che permette l'interrelazione tra mente e corpo. Questo fatto è 

riconosciuto erroneamente dalla scienza. Il cervello è utilizzato solo per circa il 10% delle 
sue capacità, ma la natura lo ha prefabbricato in modo tale che è già in grado di raggiunge-
re risultati straordinari. Ma per fare questo, l'uomo deve accettare di non vivere una sola 
volta su questa terra e di sopravvivere spiritualmente alla morte con tutti i suoi ricordi. 
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 C'è ancora un mare di conoscenze e invenzioni davanti all'umanità. Non c'è praticamente 
limite allo sviluppo dell'uomo. Egli commette solo l'errore di interrompere costantemente e 
temporaneamente lo sviluppo. 

 Abbiamo finalmente raggiunto il punto in cui i fattori del PSI vengono presi in considera-
zione, cosa che prima non accadeva. Lo svantaggio al momento è che il grande pubblico ne 
sa ancora troppo poco, per cui le masse continuano a giudicare in base a vecchi pregiudizi e 
dogmi. 

 C'è una grande differenza tra qualcosa di pensato e qualcosa di scritto o parlato. Ecco per-
ché una registrazione del pensiero, che può essere acquistata, è qualcosa di molto speciale. 
Una parola scritta non può riprodurre i sentimenti come una registrazione del pensiero. I 
santiniani hanno sviluppato molto bene quest'area, tanto da essere maestri in questo campo. 

 
 
 
Marzo 1973 
 
Domanda: C'è un'area vicino alle Isole Bermuda dove da anni scompaiono senza lasciare traccia molti 

aerei e navi. Può dirci qualcosa al riguardo? 
 
ELIAS: Non si tratta di rapimenti dallo spazio. Gli UFO non c'entrano nulla. È successo che una 

volta un aereo sia stato portato via da questa zona da un UFO perché rischiava di precipita-
re. Ma gli aerei possono precipitare e le navi possono affondare in questa zona perché è una 
zona altamente magnetica. A volte in questa zona si verifica un cambiamento di gravità che 
può avere effetti catastrofici. Le scogliere sottomarine causano correnti pericolose. Ci sono 
diversi punti sulla Terra in cui i campi magnetici disturbano la navigazione. Questi cam-
biamenti si verificano periodicamente. I depositi di minerali sottomarini possono emettere 
radiazioni. L'Angolo delle Bermuda dovrebbe essere evitato. - 

 Gli UFO sono molto attenti quando sorvolano e atterrano, perché lasciano tracce che pos-
sono essere pericolose anche a distanza di anni sotto forma di radiazioni. Le apparecchiatu-
re tecniche possono guastarsi. 

 
Domanda: Gli UFO possono causare catastrofi sorvolando la Terra? 
 
ELIAS: Questo è possibile, ma non è l'intenzione dei Santini. L'antimateria e le possibilità gravita-

zionali possono influenzare e persino cambiare la materia della Terra. Può accadere che an-
che dopo 1.000 anni ci siano ancora radiazioni provenienti dagli UFO. Tutto questo è lega-
to alla velocità inimmaginabile, che ovviamente ha delle conseguenze. Un volo a bassa 
quota degli UFO sulla terra richiede misure speciali, che a volte non sono sufficienti. I san-
tiniani non vogliono essere visti come nemici ed evitare conseguenze inutili. Per questo 
motivo scelgono solitamente zone molto isolate per i loro atterraggi. 
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Aprile 1973 
 
Domanda: Sempre più UFO vengono avvistati. Sorvolano soprattutto il Nord e il Sud America. Ma la 

gente continua a deridere la loro velocità. La gente non riesce a immaginare che possano 
volare più veloci della luce. Cosa ne pensate? 

 
ARGUN: La gente crede che gli oggetti più piccoli vengano a voi. Ma è un errore!  
 Anche oggetti di dimensioni enormi arrivano sulla Terra. Ma questi oggetti volanti non 

possono mai mostrare tutta la loro velocità in aria. In primo luogo, non li vedreste affatto 
perché l'occhio non può seguirli. In secondo luogo, la velocità massima non sarebbe positi-
va per voi. L'attrazione gravitazionale della terra cambierebbe. Le persone perderebbero 
l'equilibrio.     Gli scienziati non hanno idea di cosa gli UFO potrebbero fare alla Terra. Ma 
questo non li rende vostri nemici. Ma siete voi i nemici degli UFO. 

 
 
 
Maggio 1973 
 
Domanda: Si discute ancora se il pianeta Marte sia abitato o meno. Può dirci qualcosa al riguardo? 
 
ARGUN: I Santiniani vi hanno stabilito una base. Non ci sono abitanti indigeni su Marte. Le lune di 

Marte sono corpi celesti catturati e portati nell'orbita di Marte. 
 
Domanda: Che cosa significa? Questi corpi mondiali sono enormi. 
 
ELIAS: Sì, è vero. Ma i Santiniani hanno grandi astronavi madri. Con la forte forza magnetica di 

questi oggetti volanti, tali corpi mondiali possono essere trainati via. Queste cosiddette lune 
sono state allestite come basi. Sono le basi UFO più vicine alla Terra. 

 
 
 
Giugno 1973 
 
Domanda: Perché i voli UFO sul Sud America sono più frequenti che altrove? 
 
AREDOS: I voli alieni avvengono ovunque. Tuttavia, gli avvistamenti in Sud America sono meglio 

osservati e riconosciuti dalla popolazione. Anche le autorità di alto livello sono impressio-
nate. 

 
Domanda: Esistono UFO guidati da esseri negativi? 
 
AREDOS: Naturalmente, nell'universo ci sono anche esseri umani negativi che possono intraprendere 

voli spaziali. I santiniani che vi visitano sono una sorta di “polizia del cielo”. Questi alieni 
non permettono agli UFO di venire sulla Terra se sono di natura negativa. Quindi non do-
vete temere l'ostilità degli UFO, ma l'amicizia. Se si parla di negatività, dovete pensare solo 
a voi stessi, perché rappresentate un serio pericolo per gli equipaggi degli UFO. Il vostro 
comportamento rende più difficili i tentativi di amicizia da parte degli alieni. 
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August 1973 
 
Domanda: In un messaggio di Adamski, da lui stesso firmato, si legge letteralmente: “I fratelli delle 

altre stelle non hanno alcun interesse per la politica o la religione terrena”. Questa afferma-
zione non è assolutamente coerente con i messaggi di ASHTAR SHERAN. Come è possi-
bile? 

 
ARGUN: Questa opinione è una dichiarazione personale di Adamski. Non è in alcun modo l'opinione 

degli extraterrestri! Adamski esprime un atteggiamento molto negativo e ateo. Migliaia di 
anni fa, i santiniani hanno cercato di dare una fede solida e oggettiva in Dio. Possiamo solo 
dire che il mondo inferiore dell'aldilà sta mobilitando tutte le sue riserve per impedire gli 
insegnamenti dei santiniani. I santiniani sono un aiuto inimmaginabile per voi. 

 
Domanda: Può dirci perché non c'è quasi nessun contatto diretto con i santiniani? Questo significa che 

la fede nei santiniani non è sicura. 
 
ELIAS: Ci sono contatti diretti! Ci sono casi in cui i Santiniani si sono incontrati con i terrestri 

stando faccia a faccia. Ma se questo accade solo molto raramente e per lo più in determina-
te circostanze considerate misteriose, ciò è intenzionale, perché i santiniani hanno bisogno 
di un nimbo per la loro missione. Questo mito giocherà ancora una volta un ruolo enorme 
nella vostra religione mondiale. I santiniani non vogliono essere visti come troppo umani, 
altrimenti perderanno tutto il rispetto degli abitanti della Terra. Questo accadeva già molti 
anni fa. Anche ai tempi della Bibbia, essi attribuivano grande importanza all'essere consi-
derati come “dei”. 

 
Domanda: Cosa sono in realtà i santiniani? Sono angeli o esseri simili? 
 
ELIAS: Sono messaggeri divini e allo stesso tempo una sorta di “polizia cosmica”. Tuttavia, l'uomo 

ha la tendenza a glorificare e a volte è molto entusiasta. Lo fa nel bene e nel male e quando 
trova un'opportunità, la coglie. Non appena l'uomo crede che qualcuno sia al di sopra di lui, 
è incredibilmente entusiasta, fino al fanatismo. 

 
Domanda: Quindi i santiniani sono diversi da come li vede lei? 
 
ELIAS: La loro missione è un aiuto divino, perché vi trasmettono la verità, la conoscenza e la fede. 
 
Domanda: Erich von Däniken ha cercato di rafforzare la fede negli extraterrestri. Nel farlo, non ha 

violato il nimbo o il mito. O forse sì? 
 
ELIAS: Sì, non ha fatto un buon servizio alla missione degli alieni. Ritrae gli alieni come astronauti 

curiosi o viaggiatori spaziali che sono stati scambiati per divinità. Vi consiglio di non imi-
tarlo, perché non si tratta di un mito qualsiasi, ma di un vero mito di cui i santiniani hanno 
bisogno, perché la conoscenza di DIO e del suo piano è fondamentale. 

• La voce dei Santini è la voce di DIO e ha più significato delle parole di CRISTO. 
Ecco perché GESÙ ha detto: “Dopo di me il Figlio dell'uomo verrà sulle nuvole”. 

 Se i santiniani dovessero sbarcare in massa, questo non garantirebbe comunque la vera fede 
in Dio. Anche se prevalesse la pace, l'inversione della polarità spirituale non sarebbe com-
pleta. La gente direbbe: “Sì, sono persone che hanno uno sviluppo migliore, ma sono solo 
umani”. E alla gente non piace che le si dica cosa fare, tanto meno che le si ordini di farlo. 
Ma il mito, il mistero, la superiorità associata ai Santini conta perché corrisponde ai fatti, 
anche se è difficile da comprendere. I santini sono modelli di come una persona può essere 
quando ha raggiunto un livello di sviluppo che la rende angelica. 

 I santiniani sono veri messaggeri di DIO e vogliono essere considerati tali. I santiniani sono 
persone provenienti da un altro pianeta, ma hanno intuizioni reali e sono spiritualmente 
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molto sviluppati. Sono anche molto sottili e altamente sensibili. Grazie alla loro eccellente 
tecnologia, sono in contatto con il mondo spirituale ed eseguono gli ordini di queste sfere. 
Sono quindi messaggeri di aiuto inviati da Dio per la Terra. 

 
Domanda: Come si può far capire in modo credibile alle persone sulla terra che i santiniani agiscono 

per conto di DIO? 
 
ELIAS: Sulla terra c'è un numero infinito di persone che aspettano con ansia che DIO faccia qual-

cosa per salvare questa terra. Questo è già un punto di partenza per i messaggi dei SANTI-
NI. Dal 1947, la speranza di un aiuto divino è aumentata con la comparsa visibile degli 
UFO. In questi pochi anni, l'umanità sulla terra ha potuto effettuare centinaia di migliaia di 
avvistamenti. 

 
Osservazione: Poiché la religione gioca un ruolo fondamentale, i santiniani sono di estrema importanza per la Terra. Hanno 
dimostrato di aver portato e cercato di consolidare la fede teista. Se vogliamo sostenere la missione dei santiniani, dobbiamo 
promuovere la diffusione dei loro messaggi. Da oltre 20 anni ci sforziamo con tutte le nostre forze di portare a termine questa 
missione. Ringraziamo tutti coloro che sono interessati a unirsi a noi in questo sforzo. 
 
 
Integrato da ASHTAR SHERAN 

Messaggio del dicembre 1958 
 
 “La vostra mitologia riporta: 'Gli dei sono scesi'. Questa non è una storia inventata, ma in 

un certo senso una verità. I nostri antenati hanno già visitato la vostra Terra. Sono arrivati 
sulla Terra con navi spaziali e sfere volanti. Consideravano l'umanità di questo pianeta co-
me una divinità e si aspettavano aiuto o punizione. Anche oggi ci si aspetta aiuto o puni-
zione dalle altezze del firmamento. Come potete aspettarvi aiuto o punizione se tutto è in 
perfetto ordine?”. 

 
 
 
Gennaio 1974 
 
Domanda: Gli UFO sono stati avvistati ripetutamente per anni. A volte gli occupanti degli UFO sono 

descritti come creature brutte e mostruose. Cosa può dirci su di loro? 
 
AREDOS: Gli extraterrestri sono bellissimi, non c'è dubbio, perché un tempo si pensava che fossero 

angeli o dei. Bisogna ricordare che queste persone viaggiano nell'universo con l'aiuto di 
un'enorme tecnologia combinata con le più grandi conoscenze scientifiche. Questa enorme 
intelligenza non può provenire da creature simili a mostri. È una pura assurdità! 

 
Domanda: Quindi queste descrizioni dei brutti alieni non sono vere? 
 
AREDOS: Sono fantasie che nascono dalle numerose descrizioni di fantascienza. 
 
Domanda: Come ci si deve comportare durante la valutazione? 
 
AREDOS: Più gli extraterrestri sono descritti in modo brutto, più è certo che si tratta di un caso di 

sensazionalismo con un effetto inquietante. Se invece gli alieni sono descritti come interes-
santi e armoniosi, la probabilità di un avvistamento aumenta. Naturalmente, gli alieni sono 
una razza esotica. È una razza che non esiste sulla Terra. Tuttavia, sono anche belli ai vo-
stri occhi, così come ci sono grandi bellezze tra i neri. 

 
Domanda: Tuttavia, anche i cosiddetti esperti di UFO sostengono che ci sono extraterrestri negativi 

che ci visitano. Esistono davvero extraterrestri negativi che vengono da noi con intenzioni 
malvagie? 
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AREDOS: Esistono anche alieni negativi, ma non sono brutti. In epoche precedenti, tali creature han-

no visitato la Terra. Ma da quando i Santiniani del sistema Alpha Centauri sorvegliano e 
osservano la Terra, gli alieni negativi non possono atterrare sulla Terra. 

 
Domanda: È possibile che gli UFO siano controllati da extraterrestri negativi se si tratta di oggetti 

volanti identificati come “nuovi tipi”, cioè non corrispondenti alle forme usuali? 
 
AREDOS: Questo è possibile. Una nave madre deve essere sempre presente come vettore di oggetti 

per ogni visita di UFO. Gli UFO sono solo oggetti di accompagnamento. 
 
 
 
Maggio 1974 
 
Domanda: Si parla della cosiddetta natura sottile degli extraterrestri. Come va intesa? 
 
ARGUN: Sottile significa che la materia è meno solida. Questo è particolarmente vero per la carne e 

il sangue dei Santini. Possono smaterializzarsi e rimaterializzarsi. Ma la scienza terrena è 
ancora del tutto inesperta in questo campo; perciò non potete capire queste cose. Ma ciò 
che l'uomo non capisce, lo rifiuta come impossibile. 

 
 

* * * * * * * 
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